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Давайте встанем для слов молитвы. Каждая голова склонена, взирая на Иисуса. Ожидаете
ли вы услышать от Иисуса? Мы знаем, что мы услышим от Него. Мы убеждены в это утро, что
мы услышим от Него. Наш небесный Отец, когда мы приближаемся к Твоему Престолу
Милости, Господь, мы идем в ожидании. В это утро мы ожидаем, чтобы Ты совершил свыше
всего, о чем мы только можем попросить или подумать.

Отец, мы чувствуем, что все может случиться сегодня. Теперь, Господь, когда мы входим
в Твое Присутствие, мы молим, чтобы Кровь Иисуса Христа омыла нас и освятила нас от
наших грехов. Благодарю Тебя, Господь. И, Господь Бог, пусть Дух Святой придет в Нью-Йорк
и благословит брата Ханта, и нью-йоркскую церковь, и моих детей, о, Боже, благодарю Тебя,
Господь. И благослови всех тех, кто проповедует это Послание в это утро в Гуаяме, в Понсе, в
Маягуезе и где угодно, куда пошло это Слово.

И, Господь Бог, где орлы стоят в это утро, разрывая кровавое мясо. Господь Бог,
ниспошли огонь на каждого орла в это утро, Боже, дабы мы знали, что Ты тот же вчера,
сегодня и навеки. И, Отец, мы просим в это утро, чтобы Святой Дух горел; гори, гори, Святой
Дух, в наших сердцах в это утро. Благодарю Тебя, Господь.

Теперь, небесный Отец, благослови слышание Слова и проповедование Слова. И,
Господь Бог, если будут среди нас грешники в утро, своевольные дети Божьи, те, которые,
может быть, отступили, Отец, в этот великий час мы осознаем, что они не могли бы быть
здесь, если бы Ты не привел их сюда в это утро. Аминь. Ведь мы знаем, что Иисус разбивает
всякие оковы и цепи. Итак, небесный Отец, пусть народ Божий будет наполнен Духом Святым.
Господь Бог, верни отступивших в это утро. Боже, спаси тех, которые жаждут и которые
потеряны, дабы мы могли собраться вместе для этой последней прогулки.

И, Господь Бог, пусть Белый Всадник снизойдет в это утро, о, Боже, и начнет это
служение снова. Благодарю Тебя, Господь. И, Господь Бог, пусть с этого утра Белый Всадник,
Динамика, коснется Слова, механику Слова Невесты, и, о, Боже, воскликни: «Я пройду по этой
тропе еще раз». И, небесный Отец, приведи нас в Воскресенье. Отец, мы ожидаем, что это
произойдет в это утро. Ибо мы отдаем Тебе всю славу и всю хвалу. И, Боже, мы молим, чтобы
Ты доказал проповедь в это утро, и пусть Иисус Христос, Седьмая Печать, придет и бросит
этот Камень в интеллектуальное понимание Голиафа, и пусть дети Божьи начнут восклицать в
это утро, и Ты докажи это знамениями и чудесами. И, Господь Бог, мы позаботимся о том,
чтобы дать Тебе всю хвалу и славу в это утро. И мы просим об этом во Имя Господа Иисуса
Христа. Аминь.

Продолжим стоять для прочтения Слова? Исаия 21:11 – 12.
Пророчество о Думе. – Кричат мне с Сеира: сторож! сколько ночи? сторож! сколько

ночи?
Сторож отвечает: приближается утро, но еще ночь. Если вы настоятельно

спрашиваете, то обратитесь и приходите.
2-е Петра: 15 – 21.
Буду же стараться, чтобы вы и после моего отшествия всегда приводили это на

память.
Ибо мы возвестили вам силу и пришествие Господа нашего Иисуса Христа, не

хитросплетенным басням последуя, но бывши очевидцами Его величия.
Ибо Он принял от Бога Отца честь и славу, когда от велелепной славы принесся к

Нему такой глас: «Сей есть Сын Мой Возлюбленный, в Котором Мое благоволение».
И этот глас, принесшийся с небес, мы слышали, будучи с Ним на святой горе.
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И притом мы имеем вернейшее пророческое слово; и вы хорошо делаете, что
обращаетесь к нему, как к светильнику, сияющему в темном месте, доколе не начнет
рассветать день и не взойдет утренняя звезда в сердцах ваших,

Зная прежде всего то, что никакого пророчества в Писании нельзя разрешить
самому собою.

Ибо никогда пророчество не было произносимо по воле человеческой, но изрекали его
святые Божии человеки, будучи движимы Духом Святым.

Откровение 22:12 – 19
 Се, гряду скоро, и возмездие Мое со Мною, чтобы воздать каждому по делам его.
Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, первый и последний.
Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на древо

жизни и войти в город воротами.
А вне – псы и чародеи, и любодеи и убийцы, и идолослужители и всякий любящий и

делающий неправду.
Я, Иисус, послал Ангела Моего засвидетельствовать вас сие в церквях. Я есмь корень и

потомок Давида, звезда светлая и утренняя.
И Дух и невеста говорят: приди! И слышавший да скажет: приди! Жаждущий пусть

приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром.
И я также свидетельствую всякому слышащему слова пророчества книги сей: если

приложит что к ним, на того наложит Бог язвы, о которых написано в книге сей:
И если кто отнимаете что от слов книги пророчества сего, у того отнимет Бог

участие в книги жизни и в святом граде и в том, что написано в книге сей.
Аминь. Можете сесть. Я бы хотел взять название отсюда, «Служение Утренней Звезды».

И прежде, чем я начну со Словом Господним, я бы хотел воспользоваться возможностью,
чтобы поблагодарить вашего пастыря и его жену, и семью, и моих служащих братьев, и Божий
народ здесь. Мы хотим поблагодарить вас, сестра Кульман и я. Мы хотим поблагодарить вас
за… мы чувствуем, что это было самое благословенное путешествие, которое у нас было вне
Нью-Йорка. Аминь. И это было совершенно. Итак, мы, конечно, благодарим Господа за
нашего брата здесь, который так гостеприимно принял нас.

И я хочу сказать это вам. Это было величайшее время для меня для проповедования
Слова Божьего людям. Аминь. Потому что вы были так открыты. Вы были отзывчивы. Вы
были голодны. И когда вы в таком отношении, в таком состоянии, Агнец любит кормить Его
детей. Аминь. Аминь. И я не Агнец, Он есть Агнец. Слава Богу. Итак, это было просто
прекрасно. И я, несомненно, жду с нетерпением следующего раза, аминь, чтобы получить еще
больше вашей чудесной пуэрториканской гостеприимности. Аминь. Итак, если я не увижу
кого-то из вас снова, может быть, это был последний раз, но мы знаем, что если подчиняемся
Слову Господа и делаем то, что Малахия 4 сказал нам делать, то встретим друг друга утром.
Аминь.

И для меня, это пять минут шестого в это утро. Это пять минут шестого в это утро.
Аминь. Ибо Он сказал, что в одно утро, между шестью и девятью, мы уйдем отсюда. Аминь.
Итак, я чувствую, что утро Воскресения собирается прорваться к нам. Но, слава Богу, есть
что-то, что я хочу сказать вам прямо перед тем, как солнце Воскресенья, солнце прорвется к
нам; согласно Посланию, согласно Слову, нечто должно произойти. И вот, что я хочу
проповедовать в это утро. Аминь. Слава Господу! Аминь.

Итак, в прошлое воскресенье в Понсе я проповедовал об Елисее и Илии. И просто как
напоминание: я говорил о том, как Илия пошел за Елисеем. Другими словами, он пришел
вызвать его. Аминь. Ведь Бог открыл Печать Жизни Илии. И Бог сказал Илии: «У Меня под
Печатью Жизни сокрыто семь тысяч тех, которые не целовали Ваала. И я пошлю тебя к одному
из них прямо сейчас – к Елисею». И он пошел за ним. Это образ. И тот же самый дух Илии
снизошел в Лаодикию, чтобы забрать тебя и меня – Елисей. Аминь. И потом, когда Илия
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пошел за Елисеем, он взял свою накидку и набросил ее на Елисея, и Елисей отведал этой силы.
Глаза Елисея были помазаны видеть, что этот человек – пророк, и что он последует за ним. Он
сказал: «Пока душа твоя жива, я не оставлю тебя, пока не получу этого благословения». Аминь.

Елисей слышал, что Илия открыл Печать на горе Кармил. Он сказал: «Я слышал о тебе
слышанием уха, но теперь я вижу тебя». Аминь. Слава Богу! И поэтому он был убежден, что он
не оставит его. И Илия, если вы слышали старые пленки, когда брат Бранхам отправлялся
проповедовать в разные места, и души приходили к Христу, он говорил им возвращаться в
свои собственные церкви. Это то, что он должен был делать. Потому что Илия сказал Елисею:
«Оставайся здесь». Но Елисей имел видение. Он не мог оставаться в своей церкви, он должен
был выйти. Аминь. Слава Богу!

Затем Илия начал проверять его. Он привел его в Галгал. «Оставайся тут». Деяния 2:38.
Он сказал: «Этого недостаточно мне». Потому что с этим связанно обетование. Аминь. И я
получу это. Слава Богу. И он сказал, что этот парень, похоже, орел. Аминь. Поэтому я проверю
его еще. И он привел его в Вефиль, Дом Божий, освящение. Он сказал: «Оставайся здесь. Здесь
Послание. Здесь все в порядке. Но каким-то образом нечто внутри знало, что это больше, чем
просто принять крещение, и также оно знало, что он был пророк; нечто внутри взывало к
бездне. Аминь. В Елисее была бездна. Он не мог объяснить этого. Он не понимал этого. Но он
знал, что это было нечто другое. Он не был удовлетворен. Он должен был получить то, что он
видел. Он понял, что возможность была. Он осмелился думать, что он сможет получить такую
же накидку, тот же Святой Дух, тот же самый Столп Огненный. Итак, он был необычным,
потому что он чувствовал, что может получить это. Аминь.

Потом Пророк Божий привел его в Иерихон, и там Крещение Святым Духом, которое
есть образ, но оно также представляет школу пророков, они были там. И если вы заметили, от
Вефиля до Иерихона они организовались, и у них было уже 50 их, славная организация.

Итак, Елисей сказал: «Я не останусь здесь. Нет». Он сказал: «Я не останусь ни в какой
деноминации. Я ухожу». Аминь. И потом организовались эти деноминационные мнения,
религиозные истолкования Послания. И они ожидали, что Елисей вернется. А он еще и не
уходил. Аминь.

И Пророк Божий сказал, что люди всегда смотрят назад на то, что сделал Бог, и готовятся
к тому, что они думают, что Он совершит, но игнорируют Седьмую Печать с Елисеем, аминь,
дающую Елисею спасение в настоящем времени, прямо там, на месте. И школа пророков
пропустила те Громы. Аминь. Они не знали того Елисея, что прогремел им. Он не спал, он
бодрствовал. Громы имели обетование в них для него. Это был Божий Голос. Это расшевелило
его. Божий Голос есть Слово Божье. Это Божьи обетования.

И эти обетования горели в его сердце. И, с этим желанием, Бог сказал: «О, я вижу, что ты
не хочешь оставаться здесь». И Бог… он имел видение. Но теперь Бог открыл видение. Аминь.
Когда Он открыл видение, он осознал, чем была Седьмая Печать. Она была Христом,
возвращающимся подтвердить ему Божьи обетования. Но они на другой стороне. Оставь
школу пророков здесь. Умри для мира. Умри для каждого мнения и перейди с Елисеем на
другую сторону, где обетования. И таким путем пошел Елисей, пошел на другую сторону.
Когда он добрался туда, это было четвертое место, это было Слово. Аминь. Елисей был теперь
в Слове. Ух! Он был в Усыновлении, в облике совершенного мужа. Аминь.

Он был в Иоанна 15:7 и 8. Если слова Мои обитают в вас, и вы обитаете во мне, просите,
чего желаете. Аминь. Хвала Богу! Итак, Илия проговорил к Елисею, он сказал: «Проси, что
хочешь, чтобы я сделал для тебя». Аминь. Это точно так же, как в Иоанна 15:7 и 8. Ведь слова
Илии были в Елисее. Он сказал: «Но есть одно условие. Если увидишь, как я уйду, сможешь
получить это». И Иисус Христос сказал в Иоанна 14:12: «Дела, которые я совершаю, вы также
будете совершать». Почему? Потому что я иду к моему Отцу. Аминь.

И они видели, как Он поднимался к Своему Отцу. Аминь. И «милоть» сошла в Верхней
Комнате, потому что Он отправился к Своему Отцу. Аминь? И Елисей видел, как Илия
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вознесся на огненной колеснице, Святой Дух забрал его. Аминь. Тогда «милоть» должна
сойти. Слава Богу. И это третий раз. В первый раз, он должен был увидеть, как тот уйдет, во
второй раз, они должны были увидеть, как Он уйдет. Бог сказал: «Я не изменяюсь. Я тот же
вчера, сегодня и вовеки».

Итак, я не чувствую, что Бог может изменить Его принцип. Я верю… я чувствую, что
Елисей должен сегодня узнать, что он ушел. И если знают это, тогда они знают, что они ищут.
Аминь. И потом он обещал им, что они могут получить это. Он сказал: «Просите, чего
желаете. И при этом Отец мой прославит, если несете много плодов». Подумайте об этом.
Отец хочет, чтобы мы несли много плодов. И здесь вокруг ходят религиозные мнения. «Нет,
смотрите, это не для нас». Но это для нас! Бог изрек это, и так и будет! Аминь.

И потому что Елисей верил в это, он имел видение, и он отправился в Иордан, и Бог дал
ему открытое видение. И потом, когда Огонь сошел, и накидка (милоть) пала на него, он взял
свое одеяние и разорвал его, его собственное мнение, его сомнения, неверие. Он разорвал свое
одеяние неверия. Аминь. Аминь. И облачился в одеяние веры. Бог не может подвести. Аминь.

Потом, когда он подошел к Иордану, он получил откровение, что Бог не примет это
старое грязное одеяние. Но он имел откровение, что Бог примет накидку Илии в Иордане. И
Бог примет Послание Слова таким, какое оно есть, без всякого прибавления, без всякого
отнимания. Когда мы достигнем Воскресения, Бог примет это, потому что они приняли Илию.

И он пришел к Иордану, и когда он добрался туда, он был обернут в Послание Седьмой
Печати. Он был… хвала Богу, он был обернут в каждое обетование. Он верил каждому из них.
Он не понимал их. Он не знал, как Бог совершит это. Но он сказал: «Бог может сделать все».
Аминь. И когда он добрался туда, он поднял эту Библию; он был обернут в Библию, и взял
Библию, и ударил Иордан. И совершенная вера, не он, Святой Дух, Столп Огненный в нем
сказал: «Где Господь Бог Илии?» Аминь.

И потом это разделилось туда и сюда. И он перешел на другую сторону. И каждый критик
был там. Школа пророков ожидала. Аминь. И также они ждут в это утро. Они просто не имеют
веру, чтобы верить в это. Но Елисей имел веру верить, что это было для него.

Итак, как вы знаете, каждый шедевр или картина, прежде чем она может быть названа
шедевром, она должна быть повешена в зале критиков. И критики должны ходить туда и сюда
по залу, смотреть на картину, искать ошибки. Но они не поймут в этот раз, потому что Бог
включил ток. Аминь. Поток бежит. Лампы зажжены. Аминь.

И критики скажут: «Дайте нам масла». Потому что они видят, что Свет горит. Аминь.
Итак, я просто хотел подвести вас к этому утру. Я чувствую, что мы стоим сегодня здесь с
открытым видением. Мы видим, что произошло. Наши глаза помазаны Словом Божьим, чтобы
видеть. Я просто хочу прочитать вам что-то из проповеди «Брешь», страница 8.

«Теперь, но это книга, таинственная книга. Это книга искупления. Теперь просто
подумайте, книга искупления. Первая Печать, Вторая Печать, Третья, Четвертая, Пятая,
Шестая. Под этими печатями было искупление. Теперь, что было под Седьмой Печатью?
Искупление. Аминь. Тогда это Послание есть Книга Семи Печатей. Когда мы верим этому
Посланию, мы на самом деле видели наши имена, закрашенные белым, сегодня, аминь, слава
Богу, прямо сейчас. Мы под Седьмой Печатью, закрашены белым, и Он питает нас Словом
Божьим, в настоящем времени, каждый день. И он проведет нас в Воскресенье. Аминь. Слава
Богу».

И сейчас мы знаем, что эта книга искупления не будет полностью понята. Ее исследовали
на протяжении шести периодов церкви. Хорошо, если ее исследовали на протяжении двух
тысяч лет, не думаете ли вы, что они будут исследовать также и Седьмую Печать последние
восемь лет? Аминь?

Но в конце, когда Седьмой Ангел начнет озвучивать свою тайну, он свяжет все те
свободные концы, которые те парни исследовали. Теперь заметьте, и эти тайны, тайны
Печатей, приходят от Бога как Слово Божье и открывают все откровение Божье. Тогда
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Божественность и все прочее утрясается. Все тайны, семя змея и что бы то ни было еще, это
все будет открыто. Но заметили ли вы, что тайны сходят от Бога как Слово Божье? Итак, когда
ангелы сошли к Уильяму Бранхаму с откровением каждой Печати, видение разбилось, брат
Бранхам сказал, что он видел, потому что он записал это. Потом он пошел дальше и
проследил, что он видел, по Библии, чтобы убедиться в том, что он видел, в сравнении с
Библией. И потом он сказал: «Так говорит Господь». Аминь.

Итак, он видел видение, которое было тайной Печати, сходящей к нему как Слово Божье.
И он открыл Шесть Печатей. Он сказал, что Седьмая Печать была сломана в 63-ем.

(ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ)
И он принял милоть Илии. И брат Бранхам сказал, что дух Илии есть Дух Христа. Аминь.

Итак, мы ожидаем Дух Христа. Аминь.
И просто хочу прочитать вам кое-что в Громах, я имею в виду о Громах. Я хочу

прочитать из 12-ой страницы «Первой Печати». «Потом происходят семь таинственных
Громов, которые даже не записаны. Это верно. И я верю, что через это Семь Громов будут
открыты в последние дни для того, чтобы собрать Невесту вместе для Веры Восхищения».
Позвольте мне сказать это еще раз. Семь Громов будут открыты, чтобы собрать Невесту
вместе. Когда она соберется вместе, она готова для Веры Восхищения. Аминь.

Что собрало вас вместе здесь сегодня? Семь Громов. Для чего вы готовы? Для Веры
Восхищения. Аминь. Слава Богу! Потому что то, что мы имеем прямо сейчас, мы не сможем
сделать. Есть нечто, что должно было выступить вперед. Потому что мы не можем иметь
достаточно веры даже для божественного исцеления. Мы должны иметь достаточно веры,
чтобы быть измененными в один момент, уйти с лица земли. Заметьте, и мы обнаружим, через
некоторое время, по воле Господней, найдем, где это написано. Аминь. Семь Громов не были
записаны в Откровении 10. Но они где-то в Библии. Он знает, где они. Он сказал, что через
некоторое время, по воле Господней, мы найдем, где это написано. Аминь. Я ожидаю этого, а
вы? Слава Богу. Я верю в это.

Понимаете, что Он совершил, было Громом семь раз, и потом не говорит вам, что было
каждым из них. Поэтому вы должны верить во всю Библию. Аминь. Затем, когда Он проверит
вас на всю Библию и увидит, что вы действительно верите Слову Божьему, ну, тогда вы
примите Громы. Аминь. Слава Богу. Разве это не чудесно? Так просто, а они пытаются
разобраться, что это. Они исследуют, тыкают палкой, они пытаются разобраться. И Он держит
их в Иоанна 12, это прогремело, это Голос Божий. Аминь. Слава Богу! Страница 26.

«Но я думаю, теперь он записал это, но когда он начал писать эти Семь Громов, Он
сказал: «Не пиши это». Ему было поручено писать все, что он видит. Но когда Семь Громов в
Откровении 10 прогремели, Он сказал не записывать их. Они – тайны». Теперь, как… мы
узнали раньше, что тайны приходят к нам как Слово Божье. Аминь? Поэтому, не пиши эти
Семь Громов. Они являются тайнами. Но если Пророк приносит Слово Божье, это должно
быть тайнами в форме Слова Божьего. Аминь. Слава Богу!

Мы еще не знаем, чем они являются. Но, по моему мнению, они будут открыты очень
скоро. И когда они откроются, заметьте, это даст веру церкви для этой Восхищающей
Благодати. Аминь. Когда они откроются, это даст веру. Что он должен был делать?
Восстановить веру. И Громы дают веру для Благодати Восхищения. Аминь, слава Богу! Итак,
теперь страница 39, Семь Громов Откровения. «Заметьте, позвольте Ему показать Невесте,
как приготовиться к великой вере преображения». Три объяснения, для чего были Семь
Громов: чтобы показать, чтобы подготовить, чтобы принести веру для Благодати Восхищения.
Аминь.

И «Третья Печать», страница 25. «У Невесты еще нет откровения. Не было ни
откровения здесь, ни проявления Бога для потрясения Невесты еще, понимаете? Мы ожидаем
этого. Это принесут эти Семь неизвестных Громов туда, чтобы разбудить ее вновь. Он
пошлет это. Он обещал. Аминь». Итак, теперь мы узнаем, что Громы не только для того,
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чтобы подготовить, показать, но и для того, чтобы разбудить. Это именно Матфея 25,
разбудить мудрых дев. Выходит возглас: «Вот, жених идет». И это то, что совершили Громы.
Они разбудили нас, привели в порядок наши лампы, и мы не ходим в темноте. Брат, мы
выходим отсюда, мы знаем, куда мы идем. Мы знаем, кого мы ждем. Громы приготовили нас,
показали нам, разбудили нас. Аминь.

И теперь мы готовы для нее? Для Благодати Восхищения. Аминь. Теперь мы
возвращаемся. Теперь должно быть служение Христа. «Четвертая Печать», Это не может быть
то, что я думаю. Не может быть мое воображение, не может быть мой разум, Это не может
тем, что кто-то думает, что сказал брат Бранхам. Нет, ох, ох. Это – между жизнью и смертью.
Это должно быть «так говорит Господь». Аминь. Потому что это – Бог. Аминь. Страница 6.

«Так с периодами церкви и Печатями, и со всем остальным. Когда кто-то думает, что
имеет эти Семь Громов, не сравнивая с остальным Словом». Теперь, он сказал в «Первой
Печати», давайте найдем, где это написано. Потом здесь он говорит, что это должно быть
сопоставлено со Словом. Значит, это должно быть написано где-то в Слове. Аминь. Хвала
Богу.

«И только разум Христа знает, где это написано. И кто это? Это Утренняя Звезда.
Аминь. И чего мы ждем? Утренней Звезды. Чтобы она совершила что? Показала нам, где это
написано. И когда мы сможем справиться со Словом Божьим, Он откроет эти Голоса нам.
Аминь. Слава Богу!

Так с периодами церкви и Печатями, и со всем остальным. Когда кто-то думает, что
имеет эти Семь Громов, не сравнивая с остальным Словом, здесь что-то не так. Должно
прийти «так говорит Господь». И Он обещал, что Невеста будет иметь «так говорит
Господь», или она останется неподвижной». Аминь. Итак, мы не должны волноваться, Это –
Его служение, Это – Его Слово, Это – Его Дух. Поэтому перестаньте бороться. Расслабьтесь.
Потому что Он совершит Это.

Если мы можем быть так расслаблены в это утро, так полны веры, что Он совершит Это,
что Он может ходить здесь в это утро, то Он может ходить здесь в это утро. Ведь в проповеди
«Эдем сатаны» он сказал, что она повернется на запад и она, она уйдет назад. Аминь. Хвала
Богу. Верите ли вы этому, друзья? И он также сказал, что Невеста, эта группа, которая сможет
справиться со Словом Божьим… что есть Слово Божье? Громы. Аминь. И те, которые смогут
справиться с Громами, которые есть Слово Божье. Справляетесь с ним сейчас? Когда Он
придет к тебе и скажет, что тебе делать – справься с этим. Аминь. С каждой частицей этого. Не
отвергай ни части этого. Итак, для такой группы Он прогремит теми Голосами, и что за вера.
Аминь.

Что за вера осознавать, что ты был полностью в воле Божьей все время. И потом Он
подтверждает это тебе. Потом открытое видение подтверждено, и ты обернут в каждое
обетование, и Голос Божий говорит тебе, где это, как выявить это. И мы говорили в это утро в
машине с братом Кандиларио, он говорил мне, что слышал кассету, на которой брат Бранхам
сказал, что Елисей не должен был вызывать медведей на тех детей. И я также слышал это, и
это напомнило мне, когда Бог тренировал брата Бранхама в Третьем Рывке, я полагаю, это
было в штате Нью-Ингленд, в Америке. Брат Бранхам охотился. Это был 1959, 1960, когда-то
тогда.

И когда он был в лесу, Святой Дух сказал ему: «Следи за тем, что говоришь». Это был
Голос Божий. Теперь следите. Он пошел на служение и начал проповедовать, и потом
мужчина и женщина вошли, и они начали заниматься любовью в Доме Божьем. Действительно
непокорные духи. И их попросили прекратить. Но они не остановились. И в это время тот же
Бог проговорил к Его Пророку, и сказал: «Что угодно, просто скажи. Если скажешь ослепнуть,
они ослепнут. Если скажешь сделаться калеками, то они станут калеками. Только скажи».
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Он уже изрек белок, но здесь он попался. Ему нужен разум Господа. Здесь Третий Рывок.
Здесь лежит вся Библия. Но разум Христов уже подготовил его в полдень, сказал: «Следи за
тем, что говоришь». Аминь.

Итак, поэтому ему нужен был разум Христа в Третьем Рывке, чтобы знать, что сказать.
Это не наш разум, должен быть Его разум. И потом он изрек совершенно, он сказал: «Я
прощаю вас». Аминь. Слава Богу!

Итак, без разума Христа, мы, принимая Третий Рывок, можем сделать что-то
неправильно. Аминь. Поэтому мы нуждаемся в служении Иисуса Христа, чтобы управлять
Словом. И заметьте, последнее, что добавляется – Божественная Любовь. Аминь. И в этом
заключена тайна. Это Любовь Божья, не законничество, это не закон, это Божья Божественная
Любовь. Слава Богу.

Ведь Он сказал в этом пророчестве, слава Господу, Он сказал, что это приведет в
исполнение потрясающую победу Любви Божественной. Аминь. Итак, теперь мы
приближаемся к этому маленькому посланию здесь, и все наши мысли то, о чем мы думаем, мы
понимаем, что это должно быть Любовью Божьей. Аминь.

Теперь, мы читали в Писании, я хочу поторопиться, я хочу процитировать вам это снова.
Пророчество о Думе. – Кричат мне с Сеира: сторож! сколько ночи? сторож! сколько

ночи?
Сторож отвечает:…(не забывайте этого)…приближается утро, но еще ночь.
О, семя Божье, дети Божьи кричат сторожу. Сторож это Святой Дух. И сторож сначала

дает детям Божьим обещание: приближается утро, Утренняя Звезда идет к вам. Аминь. Слава
Богу! Но еще ночь, три с половиной года ее. Но она не для вас. Утро для вас. Хвала Богу.
Аминь. Славьте Его Имя.

Всего лишь одно место Писания оживило мое сердце, я знаю, что сторож, Святой Дух,
вернется в этот час, в 1946-ом, через Малахию 4. И позволило мне, после всей этой грязи
здесь, закричать: «Сторож, сколько ночи?» И он сказал мне: «Я посылаю вам Малахию 4,
чтобы принести утро». Аминь. Слава Богу.

Сейчас на моих плечах ноша. Ноша, как мы все знаем, есть тяжелая, обременительная
вещь; это касается послания или предсказания, здесь, в Исаии, это о Вавилоне и Сирии, и
также Иерусалиме. Это тяжело, потому что в этом гнев Божий. И пророку тяжело
провозглашать это. Хорошо, что же насчет веса Послания Седьмой Печати на спине Малахии
4, на его сердце? Он должен был проклясть и осудить весь мир. Аминь. Вы понимаете теперь?
У него была настоящая ноша. И он должен был доставить эту ношу, ибо приближался темный
час. И этот час здесь в это утро, он здесь.

Заметьте, всегда наблюдайте за сатаной. Сатана всегда бросает вызов, когда думает, что у
него инициатива. Вот когда он плохой парень. Но когда он думает, что ты не знаешь, что
происходит, тогда он входит туда с замешательством и ловит тебя. Но Малахия 4 принес
Слово. Поэтому ты знаешь, что делать. И мы можем обвинить его сами. И тогда он отступает
от вас. Он оставляет вас тогда в покое. И уходит, и находит другого слабого. Аминь. И вот, что
произошло сегодня. Мы имеем Слово Господа, брат. Слава Богу.

Даже в прошлую среду вечером, когда мы проповедовали здесь и сказали, что настало
время, чтобы вышел Давид и взял этот Камень, и кинул его в голову Голиафу, змею, который
связал Божий народ. Прямо здесь, змей свалился вниз. И братья убили его прямо тут, снаружи.
Аминь. Я верю, что это знак. Я верю, что это знамение того, что с ним покончено, что он не
будет больше досаждать вам. Аминь. Он не может теперь бросать вам вызов. Настало время
усыновления. Облик мужа совершенного. Служение Утренней Звезды. Аминь. Слава Богу! Он
знает, что теперь ему придется идти к слабым, которые болтаются вне Дома Божьего.

Теперь, мои друзья, вы знаете, что я сказал вам в пятницу потом. Аминь. Это для моих
друзей здесь. Они понимают теперь. Аминь. Соберитесь с народом Божьим, где Слово Божье.
Брат, если один может преследовать семь или десять тысяч, что насчет двух в Слове? Тогда,
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если любые двое согласятся коснуться этого Слова, аминь. Согласятся на что? Согласятся со
Словом. И тогда что-то произойдет. Аминь.

Итак, сейчас мы в темном часе, ад на земле, непроглядная тьма на людях, в мире всюду
беспокойства. Люди знают, что приближается опасность. Но они не знают, что это. Они
говорят: «Почему происходят эти вещи?» Людские сердца впадают в страх и недоумение от
того, что приходит на землю. Недоумение означает, что нет выхода. Есть только одна
выходная Дверь. Это – Иисус Христос. Слава Богу. Все пути были отрезаны. Но Иисус стоит в
Откровении 3 и стучится в наши сердца, и: «Позвольте мне войти и вечерять с вами». Аминь.
Слава Богу.

И, слушайте, это только что пришло ко мне, аминь, слава Богу. Почему Он сказал
«вечерять» (т.е. поужинать)? Почему не позавтракать или пообедать? Время ужина, вечернее
время. Аминь. Послание вечернего времени. Вот, что Он хотел сделать. Слава Богу. Аминь. В
Америке спикер Белого Дома, Альберт, он сделал заявление, что мы живем в заимствованное
время. Недостаточно энергии осталось для людей. И если вы заметите, основное количество
нефти – на востоке, на западе ее мало. Вот-вот закончится. Аминь. Слава Богу.

Итак, мы в вечернее время человеческой истории. Зло повсюду. Теперь, вы знаете, Бог,
Его животные, Он вложил чувства в них, которые предупреждают их о приближающейся
опасности. Различные животные, они могут сказать, если за ними идут более сильные. Что-то
предупреждает их внутри. И вот, что Бог сделал для животных. Вы можете увидеть льва,
крадущегося в траве, пытающегося подкрасться к овце. Но овца предупреждена и начинает
убегать. Бог предупредил овцу об опасности.

Если Бог предупредил своих физических овец, невинных животных, как насчет Его
духовных овец? Аминь. Я вижу демонов, крадущихся повсюду, пытающихся подобраться к
овцам. Аминь. Но Бог вложил шестое чувство в сердце овцы. Аминь. Бог вложил часы с
будильником, аминь, будильник, который гремит и будит вас. Это дает тебе понять, что кругом
опасность. Аминь. Это – от Бога.

Вот, как вы можете узнать, что вы в Божьей воле в это утро. Бог даровал вам шестое
чувство, веру, чтобы предупредить вас, чтобы вы убежали от этого непристойного поколения и
спасали свои жизни. Когда бледный всадник проходит, собирая своих, приводя их в Рим,
собирая их вместе. Он собирает своих с четырех сторон света. Он – бледный всадник. Но вот
Белый Всадник, аминь, Он собирает Своих.

Но их мало осталось на земле. Это лишь малый остаток. Но Он приготавливает Своих с
четырех сторон Небес. И они приготавливаются для последней прогулки. Это воплощение
Бога, Откровение 19, муж, Божий муж, прославленное обличие. И за ним воскресшие святые,
идут за ним. Но прежде, чем они могут быть воскрешены, тот же самый Белый Всадник
должен сойти сюда и забрать этот маленький остаток, и пройти по следу. Не тот же, который в
Небесах, но в облике Святого Духа. Он – Белый Всадник, Святой Дух. И Он провел Малахию 4
через наши сердца. Он сказал: «Я пройду по этой тропе еще раз». Аминь. Слава Богу.

Кто этот Белый Всадник? Святой Дух, Служение Утренней Звезды, Альфа и Омега,
начало и конец, первый и последний. Слава Богу. Он обещал сделать это. Он может прийти во
второй раз прямо сейчас. И когда Он придет, Он отведет нас во Славу и Воскресение. Аминь,
слава Богу.

И, если вы заметите, в 1965 он столкнул серого всадника с дороги. Он сказал: «Уйди с
дороги». И потом он потянул стремена и махнул своей рукой, и сказал: «Я пройду по этой
тропе еще раз». Аминь. И отправился на запад. Но она, она повернется на запад и вернется. Он
должен забрать вас. Ни один не будет потерян. Аминь.

Здесь лежит Библейское обетование. Откровение 22:17, Дух, кто это? Белый Всадник,
Святой Дух на Невесте. Аминь. Дух и Невеста говорят: «Приди». Кто угодно, кто жаждет,
пусть приходит. Это последняя прогулка. Аминь. Поэтому, если вы здесь в это утро, Белый
Всадник, Святой Дух идет. Вы знаете историю о последнем сборе, о ковбоях? Его служителя,
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его всадники, скакали среди них, искали кровавую метку, аминь. И потом он находил одну там,
он всех срубал среди них, аминь, и вытаскивал этого. Одного там, двух там, но всадник знал
каждого. Он знает, где они. Хвала нашему Богу.

Вы понимаете, друзья, Белый Всадник, сам Бог, Иисус Христос будет скакать в
Откровении 19, но ускользнет, как Столп Огненный, Святой Дух, чтобы прийти дважды?
Аминь. Три раза. Дважды как Святой Дух, в третий раз, Откровение 19, воплощение самого
Бога. И бледный всадник собирает своих сейчас. Белый Всадник собирает Своих, понимаете, в
это утро. Аминь. Прямо сейчас! Слава Богу! Прямо сейчас.

И за бледным всадником следует смерть, вечное отделение. И бледный всадник ведет весь
мир на Армагеддон. И потом Белый Всадник, оригинальный, настоящий, аминь, сойдет с
Небес, прискачет на Армагеддон со всеми воскресшими святыми за ним, и тогда сатана увидит
тебя, и он знает, что ты с Белым Всадником прямо сейчас. И потом, три с половиной года
спустя, когда бы это ни началось, он увидит, как вы сходите с Небес. Аминь. Тогда он узнает,
что Слово верно. Он узнает, что ему конец. С ним покончено. Воскресшие Божьи святые
подтвердят Слово Божье. Аминь.

И потом Христос срубит их мечем своих уст. (ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ) Потому что вы
слышали, что брат Бранхам установил свои уста определенным образом в пирамиду? Он имел
помазание на устах, он мог изрекать огонь. Аминь. И когда он изрекал огонь, это едва ни
сжигало поле. Затем Ангел Господа забрал это от его уст и сказал: «Я верну это тебе, когда
время придет». Аминь. Слава Богу.

Что это было, у него на устах? Что сказал Бог Моисею? Что положил Бог на уста
Моисею? Вы узнайте. Я знаю, что это было. Это был Святой Дух. Моисей говорил! Помазание
изрекало, и вот там насекомые. Аминь. Слава Богу. Слова были в его устах. И потом Аарон, он
был пророком для него. Моисей был Богом для Аарона. И Аарон был пророком, телом
пророка, пророческим телом. Аминь. Вы знаете, тело Невесты? Понимаете? И Моисей был
Богом для Аарона. И потом, иногда Бог в Моисее забирал помазание с его уст и клал его на
уста Аарона, и Аарон говорил. Аминь.

Я верю, что настало время для Бога, чтобы взять помазание и поместить его на
пророческое тело Невесты. Аминь. Поместить его на ваши уста, и просите, чего желаете. И
говорите! Слава Богу! О. Любите ли вы Его? Аминь, слава Богу. Теперь, вера есть откровение
воли Божьей. Откровение есть открытое… (ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ) Аминь. Слава Богу.

И когда это откроется ей, это будет Верой Восхищения. В послании «Три типа
верующих», на 15-ой странице, брат Бранхам сказал эти слова, он сказал, что люди будут
вызваны и избраны, и установлены в Книгу Жизни. Что это? Седьмая Печать. Иисус Христос
есть Книга Жизни. Аминь. Позвольте мне сказать это еще раз. Люди будут вызваны и избраны,
и установлены в Книгу Жизни. И когда это произойдет, сойдет звук с Небес, который принесет
такое Крещение Святым Духом в Невесту, что заберет ее с земли в Благодать Восхищения.
Аминь.

Вы в Книге Жизни сейчас? Вы в Седьмой Печати? Я… аминь, я слышу звук с Небес в это
утро. Слава Богу! Я слышу, как приближается Крещение Святым Духом. Это может произойти
в любой момент. Бог обещал это, аминь. Вы пробуждены, вы подготовлены, вы приложили
веру. Тогда вы готовы для Любви. И что есть Любовь? Это Крещение полнотой Святого Духа.
Аминь.

Итак, вы готовы к этому. Но теперь, кому это обещано? Только победителям. О да, вы
должны быть победителями теперь. А, аминь. Вы должны пройти через проверки и испытания,
и победить их. Вы должны победить того брата, с которым вам никак не добиться победы. Вы
должны победить его. Вы должны победить ту сестру, которая не хочет пожать вам руку.
Аминь. Помните брата Бранхама. Любовь, Братолюбие – Добродетель, он сказал, это –
Добродетель. В проповеди «Богохульные имена» рассказан сон, когда Святой Дух вливался в
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ту каменную полость, он не удерживался. Но когда добавили мед, он держался. Это была
Добродетель для этого периода, которая есть Братолюбие. Аминь.

Но теперь требуется больше, чем Братолюбие, аминь, чтобы противостоять этим бесам
снаружи, чтобы противостоять врагу. Требуется Любовь, сам Бог. Есть семь обетований в
периодах церкви. И победители, первое – вкусят от древа жизни, второе – не получат вреда и
смерти, примут новое имя, аминь? Дайте ему Утреннюю Звезду, белое одеяние, сделайте его
колонной в Храме, и посадите в Храме Христовом… на Престоле Христа. Но то, чего я хочу
коснуться здесь на несколько минут, это новое записанное имя, Откровение 3:12:

Побеждающего сделаю столпом в храме Бога Моего, и он уже не выйдет вон; и
напишу на нем имя Бога Моего и имя града Бога Моего, нового Иерусалима, нисходящего с
неба от Бога Моего, и имя Мое новое.

Аминь, слава Богу. Можете ли вы представить, Он напишет на вас Его новое имя? Аминь.
Просто подумайте об этом сейчас. Слава Богу! Это приятно. Аминь. Мне это нравиться. Слава
Богу. Аминь. Теперь я хочу… я думаю, что это в «Первой Печати», у меня записано об этом;
страница 42. Аминь. Аминь. О, вот это, страница 41, «Первая Печать».

Теперь он говорит о Христе, Белом Всаднике. Я хочу остановиться на этом на минуту. О,
вот это да, у меня хорошая идея, но может быть… Никто не знает этого. Вы когда-нибудь
слышали, что имя Иегова неверно? Кто-нибудь знает? Доктор Вэйл, ты знаешь, что это так.
Переводчики никогда не смогут перевести его. Оно пишется: J-V-H-U. Это не Иегова. Они не
могут коснуться этого. Они не знают, что это. Они называют его «Иегова». Мы понимаем, что
оно было так свято, что они не могли произнести его. Они не могли произнести имя. Очень
сложно произнести J-V-H-U. Но почему Бог дал Уильяму Бранхаму помазание на уста и сказал
ему, как произнести это? Аминь. Аминь. Слава Богу.

Они не знают, что это. Они называют Иеговой. Но это не Его имя. Но каждый раз, когда
одерживается победа, или что-то еще происходит, имя меняется. И он говорит об Аврааме.
Имя Иакова было изменено; Симон на Петр, и Саул – на Павел. И теперь он говорит об Иисусе
на странице 42. «И Иисус, его имя на земле было Искупитель, Иисус. Когда Он был на земле,
Он был Искупителем, это верно. Но когда Он завоевал смерть и ад, и победил их, и вознесся
ввысь, Он принял новое имя. Вот почему они кричали всю дорогу и ничего не получили. Оно
будет открыто в Громах». О! В Громах.

И Громы есть Голос Божий. И Божий Голос есть Слово Божье. Откровение 19:13:
Он был облечен в одежду, обагренную кровию. Имя Ему: Слово Божие.
Но разве вы не заметили, что Он сказал о победителе: «Я напишу на нем Мое новое имя»?

И это Громы. Вы приняли Громы? Где Его новое имя? Оно в вас, Слово Божье. Слава Богу.
Все, что вам нужно, это помазание на ваших устах. Не волнуйтесь, оно будет там. Аминь.
Грядет Мессия, вот оно… нет. Всадник не имеет имени. Но Христос назван Словом Божьим.
Так Его зовут.

Теперь, Он имеет Имя, которого ни один человек не знает. Но Его называют Словом
Божьим. Этого парня никак не называют. В проповеди «Единственное усмотренное Богом
место поклонения», Шривпорт. Страница 33. «И имя в Слове, потому что Он – Слово. Аминь.
Кто Он тогда? Истолкованное Слово есть проявление имени Бога. Аминь». Итак, мы
осознаем, о, слава Богу, что Его имя в нас. Это было открыто в Громах. Откровение 19 говорит
нам, Его имя есть Слово Божье. И когда Моисей спросил Иегову, и никто даже не мог
произнести Его имя, Он сказал, чтобы шел в Египет. «Но что мне сказать, кто послал меня?»
«Я ЕСТЬ кто Я ЕСТЬ». Аминь. Слава Богу.

Вот так, Его имя в нас. Он говорит нам, идите и стойте там, и что нам сказать, Кто послал
нас? Слово Божье. Слово послало тебя. Стой там. Я дам вам помазание на уста, и я скажу вам,
как говорить. Но когда Слово истолковано, это Библия истолкована, Марка 11:23, Иоанна
14:12, Евреям 4:12, Евреям 13:8 – когда это истолковано, Слово истолкованное есть
проявление имени Божьего. Аминь.
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Я знаю… мы можем думать… хорошо, чем мы можем думать, что это является, и я знаю,
что происходит. Аминь. Звучит чудесно. Но Он сказал мне подождать, пока я не буду иметь
«так говорит Господь», тогда я буду знать, на чем стою. Аминь. Слава Господу! Я оставлю это
здесь. Аминь. Слава Богу. Аминь.

Итак, мы видим победителей, они те, кто победили. И они те, которые сохраняют Жизнь
в себе, и мы следуем за Посланием и живем постоянно в Его Жизни; мы в Жизни. И мы не
должны беспокоиться. Аминь. Мы стараемся оставаться в Жизни, приносить плоды. Это
период личной Жизни. Это век содомитов. Это личная жизнь. Это век притворных верующих,
называемых церковными членами, но проживающими жизнью в мире – личной жизнью. И это
жизнь Невесты, живущей Его жизнью по Слову, личной Жизнью.

Вы совершаете это сейчас. Как я могу совершать дела Бога? Иоанна 6:29. Как я могу
совершать Божьи дела? Верить тому, кто послан. Вот, что значит совершать труд Божий. И
потом, когда я готов пройти по тропе еще раз, это не будешь ты, это не буду я. Это будет
Служение Утренней Звезды. Аминь. Потому что, аминь, мы совершаем наш труд сейчас, веря
этому Посланию, делая то, что нам положено делать в Слове Божьем. Мы доказываем сатане,
что мы можем делать это, что мы можем жить Словом, что мы можем верить в Слово. Ева не
смогла сделать это. Она хотела новую жизнь. Но эта Невеста верит Слову. Она не хочет той
мудрости. Аминь. Итак, это доказывает; она доказывает сатане, что она – истинное чадо Божье,
что она, аминь, что она – дитя Деяний 2:38. Аминь. Слава Богу.

Вы не можете победить, пока вам не будет дана проверка. Поэтому мы говорим
«победители». Как можем мы победить, если нам нечего побеждать? Поэтому Он призвал нас и
дал нам что-то, что мы должны победить. И вот мы, побеждаем. Мы как лилия в грязи, в
навозе. Лилия в грязной воде. Но если лилия уготована для того, чтобы пробиться через грязь,
мерзость, навоз, грязную воду, продолжайте стремиться, меня не волнует, как грязно вокруг
вас, продолжайте стремиться. Внезапно, лилия прорывается наружу. Слава Богу!

И вот грязный, мерзкий мир, конец времени, Бог предопределил несколько лилий,
стремитесь, стремитесь, стремитесь, ведь вы произведете прекрасный аромат, благоухание. Это
будет последний раз, когда мир почувствует запах Саронской розы. Последний. Это конец. Все
прекрасное уйдет отсюда. И тогда всякий грязный, гнилостный запах будет здесь. Аминь. Но у
Бога будет несколько лилий. Доброе утро, мисс Лилия. Аминь. Слава Господу. Что за
прекрасная Невеста. Она прекрасна для Него. Аминь. Слава Богу. О, аминь. Я не хочу держать
вас слишком долго, уже почти двенадцать. Я должен остановиться. Аминь. Слава Богу.

Иисус сказал: «Тому, кто победит, я дам эти награды». Я вызову тебя. Я установлю тебя в
Книге Жизни, слава Богу, я пошлю звук с Небес, который даст вам такое Крещение Святым
Духом, о, слава Богу, это будет так сильно, согласно «Восходу солнца», не только оживит
внутри, это оживит вашу механику. Подумайте об этом! Шелуха, пятидесятники имели Жизнь
внутри, и вот почему они имели дары. Но их тела были шелухой. Невеста, наши тела, есть
Слово, Слово, наши тела есть Слово. Наши тела не шелуха.

Итак, когда Святой Дух придет в этот раз, мы – Слово. Аминь. И Он придет внутрь и
оживит механику. Мы возлагаем руки на больных, оживляющая сила исцеляет больных. И если
Дух Христа обитает в вас, это также оживит ваши смертные тела в Воскресение. Оживит, слава
Богу. Я чувствую оживляющую силу в это утро. Чувствуете в это утро, слава Богу, оживляет
Слово, Слово, Слово. Аминь. Чтобы доказать, что здесь лилии в это утро. Аминь. Слава Богу.

Бог сказал Еве: «плодитесь и размножайтесь». Он не сказал Еве, как делать это. Он сказал
ей верить в эти Громы. Если бы она поверила этому, Он послал бы Голос, как сделать это.
Аминь. И это было бы таким же образом, как Он сделал с Адамом. Он прогремел, и Святой
Дух закружился в грязи, и образовался Адам. И таким образом Он совершил это в начале.

Если бы Адам и Ева приняли обетование Слова Грома: «Плодитесь и размножайтесь», и
поверили бы этому и ждали бы периода и времени, час бы настал, когда Он пришел бы и
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сказал: «Адам, говори». И Адам прогремел бы, и сын Божий был бы рожден. Аминь. Слава
Господу.

Но Ева не смогла ждать. Она должна была разобраться; ее воображение разгулялось. Ее
силы рассуждения были помазаны змеем. Змей думал через ее разум, но Бог хотел… Он хотел,
чтобы ее сердце было как Его сердце, со Словом внутри. Итак, пока Он говорил это, это было
только Слово. И когда Он говорит сейчас, Он скрыл это. Это Семь Громов. Мы не можем
разобраться в этом. Не пытайтесь мудрствовать как Ева. Оставьте это в совершенстве, таким,
какое оно есть, как оно изречено. «Я пошлю разум Христа, Он скажет вам, что Это. Он скажет
вам, как говорить. Он приложит Помазание сюда. Вы узнаете, как изрекать Слово. Ждите
периода и времени. И когда час придет, это может быть в это утро, Я распложу и размножу эту
церковь, как это было в день Пятидесятницы. А, Я сделаю это». Аминь.

Теперь, Ева еще не была женой Адама. Бог изрек это, и вот где появилась проблема.
Сатана нашел ее прежде, чем Адам. Итак, это было только Его Слово. Он изрек. Он дал нам
Громы, Его Слово. Не позвольте сатане найти вас прежде, чем Адам найдет вас. Потому что
мы готовы для брачного периода. Аминь? Время пришло. Невеста, механика, готова
соединиться с Христом, Динамикой, чтобы произвести духовное проявление Иисуса Христа.
Аминь.

Но змей осквернил обетование. Обетование было плодиться и размножаться. И следите.
Он заставил ее размножаться прежде, чем настало время и период. О, вот это да. И если мы
посмотрим кругом в Послании, я видел много размножения. Но это не по Слову. Есть период и
есть время, чтобы настоящее проявление взяло Невесту и произвело Иисуса Христа. Аминь. И
это будет «так говорит Господь».

Слава Богу. Меня не волнует, что они говорят. Он обещал и я жду. Бог проговорил через
Малахию 4. Мы вышли замуж. Мы вышли замуж за Него. И мы ожидаем, чтобы Он пришел и
забрал нас в Его Дом, в Дом Жениха. Аминь. Христос в этот период приходит, чтобы
соединиться с вами для того, чтобы плодиться и размножаться. Но прямо сейчас, это все еще
Его Слово, Его Голос, Его Семь Громов. Не прилагайте и не отнимайте. Вот ваша проблема
сегодня.

Итак, номер один: мы с обетованным Словом. Это обетование. Это приближается, потому
что мы не имеем этого сейчас. Он обещал это. Так и будет. Итак, мы одно с Ним. И номер два:
мы будем здесь с Главным Камнем лично, чтобы произвести Христа в духовном проявлении
снова, и чтобы исполнить все, что написано Им. Аминь.

Теперь у нас есть Его обетованное Слово. Иоанна 14:12, Марка 11:23, Марка 16:16-20, 1-е
Фессалоникийцам и остальные обетования. Я одно с этим. Бог сказал это, Он совершит это. И
я буду ждать. Он сделает это. Для меня этого достаточно. Слава Богу. И я как Мария: «Да будет
мне по Слову Твоему». Вот так. Я не буду пытаться разобраться в этом, но я буду размышлять
об этом в своем сердце. И Он совершит это.

Христос приходит только к деве Слова. Для чего? Чтобы воспроизвести Себя снова. Это
воспроизведение, отражение, возвращает Его обратно на землю после того, как ушел Малахия
4. Это произведет Служение Утренней Звезды в Невесте. Аминь. Что это. Служение Святого
Духа, Дух в церкви становиться так близко подобен Христу. Лютер, это было окунанием в Дух;
Лютер был только малой порцией. Вислей – чуть-чуть больше. Пятидесятники были
Крещением Святым Духом, но тело все еще было шелухой и дарами.

Но теперь Он идет, и пятидесятническое Крещение с проявлением даров все еще не было
той же полнотой Духа. Итак, Он должен прийти сейчас и сойти на церковь, и Дух и церковь
объединяться вместе, и придет Воскресение. Аминь. В это утро, механика это Откровение
22:16: «Я – яркая Утренняя Звезда». И победителю обещано, что он примет Утреннюю Звезду.
Кто есть Утренняя Звезда? Иисус Христос. Это ваше обетование. И что есть это обетование?
Служение Утренней Звезды. И для чего оно? Чтобы воспроизвести Иисуса Христа на земле
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вновь, прямо перед Воскресением, чтобы повел нас в Воскресение. Аминь. Это создаст
земного Христа.

Земной Христос есть Святой Дух. Небесный Христос это физическое тело Христа,
прославленное тело. И Он в Небесах сейчас. Это небесный Христос. Он послал Его Личность,
Святой Дух, в день Пятидесятницы, и это проявило Себя. Это был сам Бог на земле в Невесте.
Его Жизнь была здесь, Его труды были здесь, и это пошло прямо к Иринею и Поликарпу, и
святому Мартину; но это умерло в четвертом периоде, Фиатире. Потом это только появилось,
небольшое погружение; и Вислей, еще одно маленькое погружение. Пятидесятники, большее
погружение; но вы и я – тот же самый земной Христос, Утренняя Звезда. Альфа и Омега
обещаны для меня и вас. И потом, это значит, что Белый Всадник вернется снова на землю. И
кто Он? Голос Архангела, которые есть Голос Воскресения. Он будет здесь, на земле.

И когда Он пришел на землю однажды, там был Лазарь, и он должен был говорить. Он
сказал: «Лазарь, выйди». Брат Бранхам в «Восхищении» сказал, что это будет также, как было с
Лазарем. Теперь мы знаем, что Его тело не может быть здесь, потому что мы Его Тело; мы Его
механика. Аминь. И все, что Ему нужно сделать – получить Его Голос, Его Имя, что
обетовано, в Невесте. Его собственная Личность в теле, как это было с Лазарем. Тогда Он
сможет говорить, Он сможет произвести Воскресение снова. Аминь? Вот где мы в это утро.
Вот так. Теперь Исайя 21. Они взывают: «Сторож! Сторож! Сколько ночи? Утро грядет, но еще
ночь».

И в наш час сейчас, они взывают: «Сторож! Сторож! Сколько ночи?» И вот, что говорит
Петр:

И притом мы имеем вернейшее пророческое слово; и вы хорошо делаете, что
обращаетесь к нему,

2-е Петра 1:19. Аминь.
 …как к светильнику, сияющему в темном месте…
Мы имеем свет в сердцах, и он сияет в темном месте здесь, в мире. Он сказал: «Пусть он

сияет до рассвета дня, и дневная звезда (которая есть Утренняя Звезда) воссияет в ваших
сердцах». Сформируется в ваших сердцах. Но прежде, чем Утренняя Звезда, которая Иисус
Христос, который Слово Божье, которое Семь Громов, сможет быть сформирована в ваших
сердцах, вы должны… день должен рассвести сначала. Аминь.

Теперь мы видим народ Божий, взывающий к Сторожу, а Сторож это Святой Дух.
Сторож, сколько ночи? Сколько ночи? Сторож отвечает, Святой Дух, через Малахию 4,
отвечает в 1946-ом, он начал отвечать: «Поправьте ваши лампы, Воскресение близко. Утро
близко. Приготовьтесь. Выходите из этих церквей. Исправьте все с Богом. Утро грядет. Оно
здесь». И ночь, три с половиной года ее пришли для естественного человека. Но утро, оно для
вас. Аминь. Но прямо перед тем, как настанет день, и Дневная Звезда придет в твое сердце,
которая есть Утренняя Звезда. Прежде, чем настанет шесть часов утра, когда всходит солнце,
вот что произойдет.

Начинается день, и вот здесь этот маленький день, перед рассветом дня. Петр говорит
здесь. И Дневная Звезда, которая есть Утренняя Звезда, воссияет в ваших сердцах. Итак, в
1946-ом служение Уильяма Бранхама вышло на утро. Теперь, в естественном дне, где-то в
четыре утра начинает светать. И потом становиться по-настоящему темно. Потом, когда
становится темно, утренняя звезда выходит и сияет по-настоящему ярко. Аминь? И утренняя
звезда предвещает наступление дня. Аминь? Хорошо.

В 1946-ом – Первый Рывок Уильяма Бранхама, в 1950-ом, во Втором Рывке, начинался
день. Аминь. Пробивался день, в 1956 они отвергли его, и брат Бранхам сказал, что с
Америкой покончено и наступила темнота. И потом пришел Элвис Пресли, «Я люблю Люси»
на телевидении, все грехи, вся нагота конца времени начала проявляться. Аминь. Что
произошло? Они отвергли первое проявление дня, и тьма воцарилась в мире, и непроглядная
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тьма на людях. Но Исайя сказал в это время: «Восстань и сияй», - для Невесты, ибо свет будет
виден на ней. Аминь. Итак, вы поняли это теперь?

Начинается день, и потом становиться темно. И потом выходит Утренняя Звезда. И она
предвещает наступление дня. Теперь, Солнце настолько сильно и ярко, что сдавливает тьму
вместе. Вы понимаете? Итак, после прихода Малахии 4 в Первом и Втором Рывке, в 1956-ом,
они отвергли это, и начало становиться по-настоящему темно. Солнце, которое есть Сын,
начало приближаться. Он становился ярче и ярче. И тьма, Рим и мировой совет, начала
собираться вместе, тьма сжимается вместе. И следующее, что происходит – луна, которая есть
церковь, должна сиять, должна отражать солнце. Но папа римский отправился в церковь,
Иерусалим, и затемнил ее. Я имею в виду, с церковью покончено, она темна. Но Бог сказал,
что у него есть утренние звезды в церкви. Аминь. И эти утренние звезды; лаодикейская церковь
не могла отражать Солнце, но у меня есть несколько лилий, которые будут продолжать
стремиться, стремиться, стремиться. Аминь. Слава Богу.

Они будут пробиваться. Они – утренние звезды. Аминь. И они отразят приближающееся
Солнце. Воскресение приближается, но прежде, чем оно сможет наступить, Утренняя Звезда
должна выйти и предвестить, и она должна сказать, должна проповедовать, что Воскресение
близко. Это служение. Это не мое служение. Это служение Утренней Звезды.

И прежде, чем мы сможем иметь это служение, Утренняя Звезда, 1-е Фессалоникийцам 4,
сойдет с Возгласом. И это семя, согласно 2-му Петра…(ПРОБЕЛ НА ПЛЕНКЕ)…это служение
Утренней Звезды. Я могу много еще сказать, но становиться поздно. Но я просто хотел
разложить это и объяснить вам, что мир, естественный человек, ночное время для него. Он
сказал естественному человеку; Сторож, Святой Дух ответил Невесте, что утро грядет. Вот
почему мы здесь в это утро. Вот почему мы собрались сегодня. Мы имеем обетование. Он
заберет нас отсюда. О, слава Богу!

Вот почему ваши семьи, ваши мужья и жены, мир, они думают, что вы сошли с ума. Но
вы слышали от вашей теофании. Ваша теофания Слова желает общаться с вами. Она желает,
потому что это время объединения. Ваша собственная теофания, этот атрибут, который был в
Боге прежде основания мира, аминь, хочет объединиться с вами. Что за обетование мы имеем
в это утро! Я скажу вам, я знаю, что это верно.

Белый Всадник хочет прийти. Он хочет провести нас в Воскресение. Но для
естественного человека, который просто не может понять, от чего мы так возбуждены, Святой
Дух взывает к нему в это утро, ночь также для вас. Ад на земле, ночь, непроглядная тьма,
землетрясения, все эти вещи, которые вы можете видеть своими глазами, все эти эпидемии,
отступничество и весь грех – это для естественного человека. Они должны увидеть все эти
вещи своими собственными глазами. Невеста имеет открытое видение. Она видела это через
Слово.

Она видела это и подготовилась. Она начала строить свой ковчег, который есть Слово на
Слове, и она приготавливается уйти отсюда с Возгласом. Аминь. Слава Богу! Итак, мы видим
сейчас, что Бог отпустит ад, который является пятым измерением. Мы в третьем измерении.
Четвертое измерение это звуковые волны, радио, телевидение. Пятое измерение – это ад.
Шестое измерение – это души под алтарем в Небесах. Седьмое измерение – это Бог. Никто не
может увидеть Его, пока мы не увидим Его одновременно. Да, сэр. Мы увидим Его вместе.
Аминь. И они все жаждут увидеть Его, но они должны ждать тебя и меня. Время Усыновления,
время проявления, когда Бог сможет наделить вас служением Утренней Звезды, чтобы
отразить приближающуюся Воскрешающую Силу.

И что бы Он ни написал вам делать, вы сделаете это по Силе Божьей, по Воскрешающей
Силе. О, слава Богу. И на земле сейчас ад. Пятое измерение, оно здесь сейчас, прямо сейчас. И
все те вещи, о которых брат Бранхам говорил в «Душах в темнице». Подумайте об этом.
Каждый человек в мире сойдет с ума. Тольке те, кто с разумом Христа, который Слово Божье,
и Он вызывает нас.
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Теперь, если Бог сойдет и дарует нам видение последнего времени, и скажет нам, что у
нас есть путь спасения, и покажет нам все эти вещи здесь, и мы увидим это и отвергнем, мы
должны быть безумными. Просто нет сомнения в этом. Мы были бы просто безумны. Я был бы
безумен, если бы пошел наружу, закрыл глаза и сказал бы, что солнце не светит. И также я был
бы безумен, если бы после того, как сидел здесь, после того, что Бог сказал об этом мире,
сказал бы, что Он неправ. Он не неправ. Он прав, брат. И Бог сказал эти вещи, и мы имеем
возможность избежать их. Он сделал для нас возможность «побега». О, слава Богу! Он сделал
путь для этого. Вот это да! Слава Богу!

Просто подумайте об этом. Сейчас, в это час, я чувствую, что Утренняя Звезда готова
прийти, прямо перед Воскресением. Кстати, вдохновение для этой проповеди, как вы можете
знать, это не мое вдохновение. Оно пришло от Малахии 4. И вы можете найти это на кассете
«Ранний и поздний дождь». Там он говорит, что утренние звезды должны прийти перед
Воскресением. И я просто беру обетования и связываю их со Словом Божьим, и укладываю их,
и я готов умереть за них. Потому что я знаю, что это «так говорит Господь». Это будет.

Итак, в это утро, здесь двухстороннее приглашение. Это должно начаться когда-то. И это
приглашение, Откровение 22:17. У нас есть семья. У нас здесь есть такие, которые не слышали
Послания. И Откровение 22:17 дает двухстороннее приглашение. Дух и Невеста говорят.
Заметьте теперь, что двухстороннее приглашение полно благодати, полно любви. Помните
брата Бранхама? Он имел Изреченное Слово. Он мог изречь слепоту, все, что бы захотел. Но
он сказал: «Я прощаю вас», за то, что они делали.

Итак, у нас есть несколько людей, которые любят Бога, они в мире, и стол все еще
открыт. Поэтому, они могут быть наркоманами, проститутками, нечестивцами, отступившими
людьми в любом состоянии. Не пропустите этого теперь. Мы не хотим быть законниками
сейчас. То, чего мы ожидаем, это служение Иисуса Христа, и Бог – Любовь. Поэтому Иисус
Христос должен был пойти в Содом, прежде, чем Авраам мог выйти, и прежде Лота, Он
сказал: «Приди сюда прежде, чем он сможет уйти туда». Поэтому Лот должен выйти из Содома
прежде, чем Невеста сможет взойти. И мы имеем обетование: если мы верим тому и тому, то
вся семья будет спасена. Это Слово Божье. И я верю за моих детей, моих дочерей, моего отца,
двоих сестер, брата. Вот за кого я верю.

Я верю всем своим сердцем, что это тот период, то самое время. Даже пришло во сне,
через моего друга, и потом все стало так ясно. И вот это в Слове Божьем. Это будет Иисус
Христос, идущий еще один раз, вызывающий, аминь, с полнотой благодати. Дух и Невеста
говорят прийти тем, кто слышит, кто слушает прямо сейчас. Некоторые еще не решили. Они
слушают, но они просто еще не уверенны. Он сказал: «Приди». И я чувствую, что будет такое
Помазание за этими словами, говорящими прийти, это не будете вы или я, говорящие прийти,
потому что мы говорили это долгое время. Но каким-то образом, когда Бог говорит это, это
так реально, о! Это так реально, когда Он говорит это. Он сказал однажды в день
Пятидесятницы, это было так реально, это не был Петр, это был Бог. И три тысячи душ
пришли в одно время.

Тот же самый Иисус сходит в служении Утренней Звезды и оживляет это Слово, делает
его таким реальным, что я знаю, что моя семья придет. Он пройдет по этой тропе еще раз, и
тогда семья придет. Хвала Богу! И я говорю в это утро, чтобы вы открыли свои сердца, вы не
знаете, кто приготавливается войти сюда. О, но не отворачивайтесь от Бога. Меня не волнует,
как они выглядят. Меня не волнует, насколько они грязны. Меня не волнует, как они пахнут.
Меня не волнует, какие они мерзкие. Меня не волнует, что они носят. Это последняя прогулка.
Имеете ли вы Любовь Божью в ваших сердцах? Хотите ли вы видеть, как люди умирают? Разве
вы не хотите увидеть их живыми? Мы имеем Слова Жизни. И это будет Бог, берущий Его
Слово и говорящий со мной и с вами, через меня и вас, говорящий: «Приди. Приди. Кто бы ни
был, пусть придет. Кто бы ни жаждал, пусть придет». В каком состоянии? В таком, в каком они
находятся. Позвольте им ворваться в Дом Божий. В таком состоянии, в каком они есть. Это
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может быть пьяница, валяющийся на дороге. Но если Бог здесь, Он уберет все дурное и
выпрямит его, и пошлет этого человека сюда, и тогда вы будете иметь понимание того, каким
образом Бог послал его туда

Если Бог мог послать старого немого опоссума к Его Пророку, и Пророк помолился за
него, что насчет тебя и меня? Если Бог послал сюда человека, и мы помолимся за него
молитвой грешника, чтобы он мог быть спасен. Аминь. Брат, я надеюсь, вы понимаете, о чем я
говорю. «Иисус ломает всякие оковы». Они не знают этой песни. Что-нибудь, что вы знаете,
что угодно.

Когда Святой Дух здесь сейчас, с нами закончено, но здесь могут быть еще семена. Здесь
может быть кто-то сегодня, кто хочет вернуться к Господу. Кто-то мог забрести сюда, кто не
имеет откровения, которое вы имеете. Но они любят Бога. Я скажу вам что-то. В 1965-ом
сестра сестры Кульман, сестра Лоусон, с… Пророк изрек ей челюсть. Тот же Пророк, который
создал челюсть в ее устах, она просила Божьего Пророка о ее старшей дочери, и она не
спасена. Она носит мини-юбку и макияж, полуголая на улице. И ее муж, он в отступничестве, и
ее муж сегодня, в это утро, прямо сейчас, в том же состоянии, и ее дочь в том же состоянии.
Не пропустите этого.

Тот же самый Пророк, который сотворил словом, челюсть, тот же Пророк сказал ей, что
ее муж и ее дочь придут и будут спасены. И в это утро я узнал, что они в том же состоянии, и я
знаю, мой Бог, если я когда-либо увижу ее дочь, мне все равно, во что она будет одета, мне все
равно, как она будет выглядеть. Если я когда-нибудь увижу, как она придет в мою церковь в
Форест Хилс, я скажу своим дьяконам и помощникам уйти с дороги, и позволю этим душам
прийти к воде. Мне все равно, если ее муж ввалиться туда пьяный, ведь я знаю Слово. Дух,
Иисус Христос, и Невеста говорят: «Приди».

Этот час настал сейчас! Я верю этому всем своим сердцем. Это время семей. Настал час
для ваших мужей, ваших жен. Это час для ваших детей, для всех них. Кто бы ни был, пусть
придут. Кто бы ни жаждал, пусть придет. Это тот час. Слава Богу. Благодарю Тебя, Господь!
Слава Богу! Благодарю Тебя, Господь. О, слава Его чудесному Имени! Благодарю Тебя,
Господь! Благодарю Тебя, Господь.

Склоним наши головы для слов молитвы? Играйте мягко. Аминь. Каждая голова
склонена, взирая на Иисуса, творца и совершителя нашей веры. Вы любите Иисуса? Я помню,
как брат Бранхам высказал утверждение, он сказал: «Если вы любите меня, любите мою
семью». Аминь. Если любите меня, любите мою семью. Я хочу, чтобы Божьи святые любили
мою семью. И я здесь в это утро чтобы любить ваши семьи. Вот почему я говорю и
проповедую так, как я проповедую. Я знаю, что это реально. Я знаю, что это тот период. О,
слава Богу! Каждая глава склонена, каждый глаз сомкнут. Я хочу помолиться.

Наш небесный Отец, мы стояли здесь и провозглашали Слово Божье по вере, Господь.
Просто брали обетование, это Слово, и говорили это по вдохновению. Но, Господь, я
чувствую, что я говорил сегодня, этот час настал. Итак, Господь, я беру Слово Божье и говорю
в это утро властью Слова, Дух и Невеста говорят: «Приди».

Есть ли здесь в это утро те, кто отступил, и хотят вернуться к Богу? Вы не должны есть со
свиньями. Ваш Отец заклал теленка, и стол накрыт. Аминь. Если вы хотите, чтобы за вас
помолились, вы можете пройти сюда, и мы встанем здесь и помолимся. Если вы хотите пройти
сюда вперед, просто пройдите. Просто не позволяйте ничему удерживать вас. Просто пройдите
сюда, со всего дома, просто пройдите сюда. Бог здесь. Не позволяйте ничему удерживать вас.
Не позволяйте вашим детям, не позволяйте мирским заботам или гордости, или чему угодно.
Если вы не можете подняться сюда, просто, если у вас ребенок или что-то, просто сидите там.
О, слава Богу! Дух и Невеста говорят: «Приди». О, взгляните, по всему зданию, Иисус Христос
приводит Его агнцев. Он ждет, чтобы вытащить вас из мира, просто также точно, как я
говорил вам ранее о сестре своей жены, они в таком же состоянии сейчас.
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Но я верю, что час настал, когда они придут. О, да будет благословлено Имя Господа.
Теперь вы в своем собственном… своим способом, своим пониманием исповедуйтесь Иисусу
Христу прямо сейчас, что вы посрамлены тем, как обращались с Ним, и что вы сожалеете о
том, как поступали с Его Словом, с Его обетованиями. И вы хотите поднять свои руки сейчас и
полностью покаяться, и сказать: «Господь Бог, я – ничто. Я – муж с нечистыми устами. О,
Боже, приди и принеси горящий уголь, чтобы очистить мои уста и мое сердце».

Есть ли здесь грешник в это утро, который хочет отдать свое сердце Господу? Где бы вы
ни были, просто поднимите свои руки и скажите: «Господь Бог Всемогущий, я хочу быть
спасен. Я хочу иметь то, о чем говорит этот человек». Аминь. Давайте помолимся.

Наш небесный Отец, о, Боже, когда мы стоим здесь в это утро, Господь Бог, видя эти
души, склоняющиеся здесь на полу, о, Боже, без стыда, без гордости, они пришли по Слову
Господа, потому что Ты призвал их, Господь. Ты готов пройти по этой тропе еще раз. И они
слышали Твой Голос. Они услышали, как Ты взывал в это утро. И теперь, Господь, они
каются, они исповедуют свои грехи, Господь. Здесь есть некоторые, Боже, они не жили
правильно, но они хотят стать правильными в это утро.

О, Боже, здесь есть некоторые, они в мире, они пытались пробиться назад, но настал
период и время, когда Дух и Невеста говорят: «Приди». Теперь, небесный Отец, пусть Святой
Дух, Боже, прямо сейчас войдет сюда, Господь. О, Боже, пусть Столп Огненный сойдет и
освятит их, и очистит их. О, Боже, наполни их сердца Словом. Пошли Святой Дух, Господь.
Крести их Святым Духом. Даруй им новые сердца, новый разум, новое хождение и новое
говорение, Господь.

И, Господь Бог, те, которые взывают, Отец, о спасении, спаси их в это утро, Господь. О,
Боже, и Ты соверши работу с их сердцами сейчас. Прими их обратно в Царство Божье. Боже,
когда они встанут отсюда, Господь Бог, пусть они будут измененными людьми, и пусть они
будут плодами того, что сам Иисус Христос прошел по этой тропе для восстановления Слова
Божьего. Небесный Отец, пусть они будут восстановлены к Тебе в это утро, ведь мы имеем
служение и Слово восстановления. Прими их в Царствие Божье в это утро. Аминь.


